



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31643 a 184/31650

04/01/2021

79744 a 79751

**AUTOR/A:** SALVÁ VERD, Antonio (GVOX); JARA MORENO, Mercedes (GVOX); RODRÍGUEZ ALMEIDA, Andrés Alberto (GVOX); GARRIGA VAZ DE CONCICAO, Ignacio (GVOX); STEEGMANN OLMEDILLAS, Juan Luis (GVOX)

#### RESPUESTA:

La Estrategia de vacunación COVID-19 en España y sus actualizaciones están disponibles en:

<https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCoV/home.htm>

Las Comunidades Autónomas, con la ayuda del Ministerio de Sanidad, están trabajando para poder disponer de la logística necesaria para administrar las vacunas disponibles. Como el resto de las vacunas, el establecimiento y ejecución del programa de vacunación es competencia de las Comunidades Autónomas. Es decir, la decisión de en qué edificios vacunar es competencia de las Comunidades Autónomas.

En relación con la cantidad de personas que estarán vacunadas tras la fase 1 y 2, se indica que en el momento actual las vacunas frente a COVID-19 están disponibles en una cantidad limitada, que irá aumentando progresivamente. La previsión es que en verano esté vacunado el 70% de la población.

Se está trabajando en colaboración con las Comunidades Autónomas en un registro que albergue los datos de vacunación frente a COVID-19 de todo el país. El objetivo del registro de esta vacunación es tener constancia de las dosis y de los tipos de vacunas frente a COVID-19 que se van administrando y en qué grupos de población. Se incluirán en el registro las razones de las personas que no deseen vacunarse, con la finalidad de conocer las posibles razones de reticencia en diferentes grupos de población, no obstante, la información será anonimizada.



La información disponible hasta el momento se encuentra en la dirección electrónica señalada anteriormente. También se puede consultar información sobre dosis entregadas y administradas.

Finalmente, cabe señalar que la “Encuesta nacional de sero-epidemiología de la infección por el virus SARS-CoV-2 en España” (ENE-COVID) es un estudio del Ministerio de Sanidad en colaboración con el Instituto de Salud Carlos III, los Servicios de Salud de las Comunidades Autónomas y el Instituto Nacional de Estadística para conocer mejor las características de la epidemia de COVID-19 en España. Se sabrá el porcentaje de personas que actualmente tienen anticuerpos frente al virus SARSCoV-2 en España. Está disponible en:

<https://portalcne.isciii.es/enecovid19/>

Madrid, 16 de febrero de 2021